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Loko

Ich bin doch gar nicht pessimistisch, im Gegenteil. Und Bornemann find ich eigentlich gut.

Ich tue mich halt wirklich damit schwer, zu begreifen, warum man auf den Sabiriwechsel nicht
reagiert hat.

Das schwächt uns einfach und könnte der Unterschied, zwischen Auf- und Nichtaufstieg sein.

Auf den Kerkausfall hat man ja richtigerweise reagiert. Ob jetzt Werner der Richtige ist, dass
werden wir sehen.

Ich bevorzuge in der Offensive halt immer technisch beschlagene Spieler, wie wir sie mit Kerk
und Sabiri hatten. Deshalb war ich auch so extrem zuversichtlich vor der Saison, weil ich
dachte, dass könnten die Unterschiedsspieler sein.

Danke für die Urlaubswünsche!
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